

pinés : ces révoltes ont été manifestement formentées et appuyées par la franc-maçonnerie ; comme d'autre part le droit absolu de l'Espagne est incontestable elle mérite les sympathies catholiques ;—aussi Sa Sainteté Léon XIII ne lui a-t-elle pas marchandé l'expression des siennes.

* *
*

Au Tonkin et en Chine les conversions, au témoignage de Mgr Masot, évêque dominicain de Fou-Tchéou se multiplient dans des proportions très consolantes : le Sang des martyrs qui, depuis trois siècles, a ruisselé dans ces contrées est vraiment, selon l'énergique expression de Tertullien, une " semence de chrétiens."

* *
*

L'école pratique d'Etudes bibliques, dirigée pour les Pères Dominicains au Couvent de Saint Etienne à Jérusalem se développer et prend chaque jour de l'extension : parmi les assistants qui suivent les cours, nous remarquons un Canadien, M. Emery Grandbois.

* *
*

L'Equateur, la patrie de Garcia Moreno est retombée depuis un an, sous la tyrannie des francs-maçons : les stations dominicaines de missions établies au prix de tant d'efforts courent risque de succomber, car le gouvernement insurrectionnel qui s'est, par la force établi à Quito s'attache à dépouiller l'Eglise : c'est dire que les missions des sauvages n'ont plus rien à attendre de ce côté.

* *
*

On connaît le terrible incendie du bazar de la charité à Paris, qui vient de porter le deuil parmi les familles les plus distinguées de l'aristocratie française : plusieurs amis fervents de la famille dominicaine sont au nombre des victimes :—l'Ordre de Saint Dominique n'oubliera point ses bienfaiteurs, car par le fait même qu'ils ont bien voulu l'aider de leur secours et de leur sympathie, ils sont véritablement devenus *notre famille* et nos frères, ils ont droit à nos prières et ont part à nos suffrages.

(LAURENTIUS.)